

# 学年便り ぽんぽん



【学校教育目標】  
 未来に向かって「かがやけ」内房の子  
 かんがえてつたえます かんばってやりぬきます やさしくします けんこうになります

富士宮市立内房小学校  
 第2学年  
 R. 1. 31 (金)

梅のつぼみもようやくほころび、春の気配が感じられる頃となりました。冬休み明けから約1か月が過ぎ、子供たちも生活のリズムを取り戻してきたようです。  
 3学期も3分の1が過ぎ、残り3分の2となりました。自信をもって3年生に進級できるよう、やるべき課題にしっかり取り組む2月にしたいと思います。

## 行事予定

### 2月の生活目標

#### 進んで学習や読書しよう

2年生「本気・根気・勇気をもって、やるべきことに取り組もう」

##### 「本気」

勉強でも運動でも真剣な気持ちで取り組むことが良い結果に結びついていきます。そして、本気で取り組んでいると、苦にならず、むしろ楽しくもなってきます。

##### 「根気」

何事にも決してあきらめないで、一步一步がんばり続けることが成果につながっていきます。

##### 「勇気」

子供たちにはたくさんの可能性が秘められています。それを発見するためにも、進んでいろいろなことにチャレンジして行ってほしいと思います。

御家庭でも、子供たちが、家庭学習や読書に進んで取り組めた時には、たくさん褒めていただくと良いと思います。

### ★2月の集金★

給食費	4,400	円
手数料	10	円
合計	4,410	円

引き落としは5日(水)です。  
 残高の確認をお願いします。

2/1	土	富士山学習発表会(市民文化会館) 10:00~17:00 展示13:00~16:30
2/2	日	富士山学習発表会(市民文化会館) 展示9:00~
2/3	月	富士山学習発表会(市民文化会館) 展示9:00~14:30 よろしくの会 代表委員会⑥(2~5年) 代表委員会⑥ 縦割り班清掃
2/4	火	特3日課・一斉下校10:50・入学説明会13:00
2/5	水	集団下校14:10・学校徴収金振替日
2/6	木	朝礼・一斉下校14:15
2/7	金	なわ跳び大会③④体育 特5日課・一斉下校13:15
2/8	土	
2/9	日	
2/10	月	お話ランド・はげみ・ノーマディアデー 縦割り班清掃
2/11	火	建国記念の日
2/12	水	朝学習・集団下校14:10
2/13	木	火曜日課
2/14	金	学校評議員会・授業参観③④・給食参観・SC来校
2/15	土	
2/16	日	
2/17	月	はげみ・学校司書来校・縦割り班清掃
2/18	火	書き初めコンクール入賞者展示(県教育会館) 2/25まで
2/19	水	集団下校14:10
2/20	木	
2/21	金	お話列車
2/22	土	
2/23	日	天皇誕生日・富士山の日・ラジオエフ放送8:45
2/24	月	振替休日
2/25	火	ひばり号・テスト勉強週間(~3/1) 縦割り班清掃
2/26	水	6年生を送る会(昼休み~⑤)・集団下校14:10
2/27	木	
2/28	金	1~3年14:25下校
2/29	土	市小中学校図工・美術作品展(市民文化会館) 児童生徒教育美術展(教育会館)

## お知らせ

- ◆ 4日(火) 入学説明会  
給食なしの特3日課、10:50の一斉下校となります。
- ◆ 14日(金) 10:40~11:10 はっぴ披露(ソーラン)  
11:15~ 今年度最後の授業参観  
1・2学期で国語、算数、道徳の授業を参観していただいておりますので、今回は音楽や子供たちがこの1年でできるようになったことを発表していきたいと思っております。給食参観もあります。給食の配膳の様子を御覧ください。
- ◆ 23日(日) 「富士山の日」  
内房小から見える富士山はとても魅力的です。この日を機会に、御家族と一緒に富士山について話したり、調べたりしてみてください。
- ◆ 2/29(土) 3/1(日) 3/2(月) 市内図工作品展  
土、日:午前9時~午後4時30分 月:午前9時~午後2時半  
市民文化会館において小学校図画工作品展が開催されます。市内小学校の図画工作品を一堂に集め、作品を鑑賞し合う場となっています。ぜひこの機会に、良い作品に触れてみてください。
- ◆ 7日(金) 9:50~ なわとび大会  
【個人の部】種目跳び前跳び、種目跳び後ろ跳び、持久跳びです。  
得点を合計して級判定します。100点でなわとび名人です。  
【団体の部】①縦割り長縄8の字の部 縦割り班ごと、3分間の合計回数で競います。1年生から6年生まで混じっての競技です。  
②学年団長縄8の字の部 1・2年生100回を目標に、3分間跳びます。  
個人、団体とも記録に挑戦します。御声援よろしくお願いいたします。

## 1月の道徳から 「せかいで一番大切なもの」

「わたしのたからもの」という題名で書いてくる作文の宿題が出された。わたしは、家に帰りながら、「たからもの」について考えていた。ぬいぐるみ、アクセサリ…。何にしようかいろいろ考えながら家に帰った。お母さんに、たからものは何か聞いてみると、「あなたたち兄弟なのよ。」と言われ、わたしは照れくさかったが、お母さんに「生んでくれて、ありがとう。」と伝える。

- ★自分たちが「たからもの」と言われて、わたしはどんなことを考えたのかな?
- 自分たちが「たからもの」だなんてすごくうれしいな。生まれてきてよかったな。生んでもらってよかったな。
- うれしいな。私はお母さんが大好きだよ。作文には、このことを書こう。わたしとひろが生まれるときおじいちゃんとおばあちゃんとお父さんが大よろこびしてくれたなんて、てれるなあ。お母さん、生んでくれてありがとう。たからものっていうのはあいなんだ。
- とてもうれしい。ゆびわよりもなによりもお母さんが大切。お母さん、わたしを生んでくれてありがとう。お母さんは、わたしたちが大切なんだ。
- ★かけがえのない自分のいのちについて、どんなことを考えたのかな。
- ママがわたしを生んでくれなかったら生きてないから、ママにはかんしゃしています。いのちは、1こしかないからじこやはんざいにあわないようにしよう。
- わたしと同じ名前の人はいるけれど、わたしのかわりはいないから大切。
- 生まれてきてよかったな。自分が大切。

子供たちは、たくさんの人々に大切にされ、支えられている、かけがいのない自分の生命について深く考えることができました。これからも、自分の生命を大切にしてお過ごし、いこうとする心情を高めていきたいと思っております。

